



El abrazo entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal

Los coordinadores de las bancadas de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado, **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López** respectivamente, sostuvieron una reunión y tomaron una fotografía, luego de la disputa que tuvieron a finales del año pasado.

"El momento que vive México requiere de unidad nacional, y la agenda legislativa próxima debe incluir las prioridades del gobierno de la presidenta @Claudiashein para beneficio de la población. De eso hablamos el senador @adan_augusto y yo, reiterando nuestra amistad y respeto", escribió **Monreal** a través de su cuenta de X.

